



Grenoble, le 3 juillet 2023

Destructions suite aux émeutes : le Département soutient les communes

Le Département dénonce les violences sans limite et les pillages de ces derniers jours. Rien ne les justifie. Il renouvelle tout son soutien aux forces de l'ordre et aux services de secours, mais aussi aux Maires qui ont été dernièrement pris pour cible. Suite aux destructions et dégradations de nombreux bâtiments communaux, symboles républicains, le Département annonce la création d'un fonds d'urgence de 5 millions d'euros pour soutenir la réouverture des services publics.

Hôtels de ville, écoles, bibliothèques, polices municipales incendiés, vandalisés... Le nombre d'équipements et bâtiments communaux visés par les violences de ces derniers jours a été particulièrement important.

Face à ces destructions inadmissibles et à cette situation exceptionnelle, le Département soumettra un rapport lors de sa prochaine commission permanente, le 13 juillet, pour créer un fonds d'urgence de 5 millions d'euros, afin de soutenir les communes et permettre la réouverture des services publics dégradés, le plus rapidement possible.

Comme il l'avait fait lors de la séance publique du 30 juin, le Président du Département, entouré de l'ensemble de l'Assemblée départementale, appelle de nouveau au calme et au rétablissement de l'ordre.

Contact Presse

Claire Martin : 06 86 69 98 01 - claire.martin@isere.fr